

Lydia Preischl, Geigen 54a, 93497 Willmering

Willmering. Beim ersten Schießabend der Adler-Schützen in der Frühjahrssaison 2008 wurde der von Hans Furtmayr anlässlich seines 70. Geburtstages gestiftete Wanderpokal zum ersten Mal ausgeschossen. Dabei galt es einen 70 Teiler zu schießen oder diesen so nahe wie möglich zu kommen. Mit einem 69,2-Teiler gelang dies Daniel Kulzer am besten. Er kann diese Trophäe für ein Jahr sein Eigen nennen. Den zweiten Platz errang Karin Braun mit einem 69,0-Teiler. Liesl Winkelmaier kam mit einem 67,4-Teiler auf den dritten Platz, gefolgt von Horst Tischner (60,4-Teiler) und Manfred Klier (135,5-Teiler). Neben dem Pokal gab es auch kleine Sachpreise zu gewinnen. Hier belegte den ersten Platz Manfred Klier mit 48,0, 44,6 und 43,0 Ringen. Auf Platz Zwei kam Horst Tischner mit 47,9 und 47,3 Ringen. Den dritten Platz sicherte sich Karin Braun mit 47,7 und 46,1 Ringen vor Stefan Preischl (45,6 und 39,8 Ringe) und Daniel Kulzer (42,5 und 36,4 Ringe). Der nächste Schießabend findet am Freitag, den 15. März 2008 statt. Ausgeschossen wird an diesem Abend der von Herbert



Loistl anlässlich seines 60. Geburtstages gestiftete Wanderpokal. Außerdem gibt es für jeden Schützen wieder einen Sachpreis zu gewinnen. Auf die König- und Lieslscheibe kann bereits ab Freitag, den 8. März 2008, geschossen werden.

Bild: Der Gewinner des Wanderpokals, Daniel Kulzer, mit 1. Schützenmeister Horst Tischner bei der Pokalübergabe